

RESUMEN DE LO TRATADO EN LA SESIÓN ORDINARIA REALIZADA EN
FORMA DE VIDEOCONFERENCIA DE LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN
DE 18 DE JULIO DE 2022

1. Se aprueba el acta de 21 de junio de 2022.
2. La Sra. Vicerrectora informa:
 - Resultado de elecciones para la Comisión de Investigación, por lo que se acuerda nombrar a los nuevos miembros.
 - La Universidad de Murcia supera el proceso de evaluación intermedia del sello HRS4R.
 - Se ha publicado la Resolución Provisional de la Convocatoria Ramón y Cajal.
 - Próxima publicación de master convocatoria EXCELLENCE-UM (ATTRACT RYC)
 - Recurso de los sindicatos a la convocatoria de contratos predoctorales.
 - Breve presentación del plan de fomento de la investigación de la Universidad de Murcia.
- 3.- Se acuerda una posterior reunión entre diversos estamentos de la Universidad de Murcia respecto al estado del procedimiento "Identificación de Área Prioritaria. Retención de Talento Investigador con Certificación I3"
- 4.- Se acuerda evaluar a los candidatos de la Convocatoria Beatriz Galindo para el año 2023 aplicando el baremo estándar de la ANECA.
- 5.- Se propone:
 - Resolución de solicitudes presentadas a la Convocatoria de Reparaciones de Equipos Científicos de la Universidad de Murcia (8ª lista 2022).
 - Resolución de solicitudes presentadas a la Convocatoria de Estancias Breves para Contratos Predoctorales de la Universidad de Murcia.